



EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

(Direction des Assemblées)

2018/4313

Dénomination d'un espace public : Espace Josette Berlioz à Lyon 8ème

Direction Déplacements Urbains

Rapporteur : M. SECHERESSE Jean-Yves

SEANCE DU 17 DÉCEMBRE 2018

COMPTE RENDU AFFICHE LE : 20 DECEMBRE 2018

DATE DE CONVOCATION DU CONSEIL MUNICIPAL : 11 DECEMBRE 2018

NOMBRE DE CONSEILLERS MUNICIPAUX EN EXERCICE AU JOUR DE LA
SEANCE : 73

RECU AU CONTRÔLE DE LEGALITE LE : 26 DECEMBRE 2018

DELIBERATION AFFICHEE LE : 28 DECEMBRE 2018

PRESIDENT : M. COLLOMB Gérard

SECRETAIRE ELU : Mme HAJRI Mina

PRESENTS : M. COLLOMB, M. KEPENEKIAN, Mme DOGNIN-SAUZE, M. BRUMM, Mme AIT MATEN, M. SECHERESSE, Mme GAY, M. CORAZZOL, Mme BOUZERDA, M. GRABER, Mme CONDEMINI, M. GIORDANO, Mme REYNAUD, M. CLAISSE, Mme RIVOIRE, M. DURAND, Mme RABATEL, M. LE FAOU, Mme BESSON, M. CUCHERAT, Mme FRIH, M. LEVY, M. DAVID, Mme NACHURY, Mme LEVY, Mme CROIZIER, M. BLACHE, Mme BALAS, M. LAFOND, Mme SERVIEN, Mme BLEY, M. PHILIP, Mme CHEVALLIER, M. MALESKI, M. KISMOUNE, Mme BRUGNERA, Mme PICOT, M. BRAILLARD, Mme BERRA, M. BERAT, M. TOURAINI, M. COULON, Mme FONDEUR, Mme BURILLON, M. PELAEZ, Mme HOBERT, Mme FAURIE-GAUTHIER, M. RUDIGOZ, Mme MANOUKIAN, M. JULIEN-LAFERRIERE, Mme HAJRI, Mme SANGOUARD, M. HAVARD, M. TETE, M. KIMELFELD, Mme PALOMINO, M. GEOURJON, Mme TAZDAIT, M. GUILLAND, M. BROLIQUIER, Mme BAUGUIL, M. HAMELIN, Mme PERRIN-GILBERT, M. REMY, M. BOUDOT, Mme MADELEINE, Mme BAUME

ABSENTS EXCUSES ET DEPÔTS DE POUVOIRS : Mme ROUX de BEZIEUX (pouvoir à Mme SANGOUARD), Mme ROLLAND-VANNINI (pouvoir à M. KISMOUNE), Mme de LAVERNEE (pouvoir à Mme NACHURY), M. ROYER (pouvoir à M. BROLIQUIER), Mme GRANJON (pouvoir à Mme PERRIN-GILBERT), M. BERNARD (pouvoir à M. CUCHERAT)

ABSENTS NON EXCUSES :

**2018/4313 - DENOMINATION D'UN ESPACE PUBLIC : ESPACE
JOSETTE BERLIOZ A LYON 8EME (DIRECTION
DÉPLACEMENTS URBAINS)**

Le Conseil Municipal,

Vu le rapport en date du 3 décembre 2018 par lequel M. le Maire expose ce qui suit :

Dans le cadre d'un réaménagement de l'espace urbain, des jardinières sont créées le long de la rue Paul Cazeneuve, à l'Est de la rue Pierre Delore. Il est aujourd'hui souhaité de les dénommer.

Sur proposition de Monsieur le Maire du 8^{ème} arrondissement, je suggère donc que ces jardinières soient dénommées :

- **Espace Josette Berlioz** : jardinières créées le long de la rue Paul Cazeneuve, à l'est de la rue Pierre Delore

Josette Berlioz (1935-2014) : militante associative

Née le 29 octobre 1935, à Villefranche sur Saône, Josette Berlioz et sa famille élisent domicile dans le quartier des Etats-Unis en 1961, après un bref passage à la Mulatière.

En 1976, la naissance d'un troisième enfant a été pour Josette Berlioz l'occasion de faire le choix de cesser ses activités professionnelles et se consacrer à sa famille tout en menant une intense activité associative. Elle intègre ce milieu par le biais de l'école, en tant que représentante des parents d'élèves. Elle obtiendra, en 2007, les Palmes académiques, en signe de reconnaissance de son engagement entier, en tant que déléguée départementale de l'éducation nationale.

Les intérêts des locataires et les conditions de vie dans le quartier l'ont amenée à s'impliquer fortement dans le Comité d'intérêt local des Etats-Unis. Forte de sa connaissance du quartier et des besoins de ses habitants, elle œuvre pour la création du Musée urbain Tony Garnier (MUTG) et son développement. Ses ami(e)s de l'Association nationale des anciens combattants de la résistance (ANACR) n'oublieront pas son assiduité et sa persévérance.

Son dévouement et le tempérament qui était le sien étaient fortement appréciés par les bénévoles de l'association « les Etats en fête », pour l'organisation de la fête annuelle. Ses talents de couturière ont été déployés pour la confection de costumes Renaissance, pour les Pennons de Lyon, association dans laquelle elle militait également.

Josette Berlioz s'est éteinte le 18 août 2014.

Vu l'avis du Conseil du 8^e arrondissement ;

Où l'avis de la commission urbanisme - logement - cadre de vie - environnement - politique de la ville - déplacements - sécurité - voirie ;

DELIBERE

Les jardinières le long de la rue Paul Cazeneuve, à l'Est de la rue Pierre Delore, sont dénommées « Espace Josette Berlioz ».

(Et ont signé les membres présents)
Pour extrait conforme,
Pour le Maire, l'Adjoint délégué,

Jean-Yves SECHERESSE